番組審議会報告

2013年 12月開催 番組審議会報告

FMヨコハマでは下記のとおり、番組審護会を開催いたしました。

記

開催年月日 2013年12月19日 (木) 15:00~16:00

出席者 番組審議委員 船場ひさお委員長、宝田博士副委員長、山口宏委員、 勝治雄委員、

品田英雄委員、岡崎三奈委員、長谷川篤司委員

FMヨコハマ 林正光専務取締役、兒玉智彦専務取締役、神戸竜太制作1部兼編成部

員、

三角文英広報部長、小林信子広報部員

議題 番組 「God Bless Saturday」 (毎週土曜日 13:00~15:55)

議事の内容

審議に先立ち、前回(平成25年11月21日開催)の番組審議会より本日まで、訂正、取り消しの放送がなかったことを報告しました。

続いて、議題の番組について、放送同録CDを聴いた後、各委員から感想、意見等を聞きました。

審議の内容

まず、議題の番組「God Bless Saturday」 について、概要説明に入りました。

◆番組タイトル:「God Bless Saturday」

◆放送時間:毎週土曜日 13:00~15:55

◆出 じゅんご、遠近由美子

演:

◆放送形態:生放送

<番組概要>

◇2012年10月よりスタートのバラエティ番組。

リスナーには一週間ぶりのご無沙汰であるという初心の気持ちを忘れないためにGod Bless Saturday、略して「ゴブサタ」と名付けました。

※God Bless Saturdayとは英語で「良い土曜日を!」という意味

DJはじゅんご船長(キャプテン)遠近由美子(航海士)が番組を進行し、毎週さまざまなゲストをお迎えし

て放送しています!ときにはあなたの街にも公開放送で出張します!

◇ニュース

毎週DJが気になったニュースをご紹介します。

◇ゴブサタ小劇場

DI二人によるショートコントをOA。時には芸人の方のコントもお届けします。

◇KIRIN PARK CITY YOKOHAMA

キリンビールによるスポンサードコーナー。神奈川県内のキリンビールが飲める美味しいお店をレポートで 紹介しています。

◇キャプテンじゅんご危機一髪

毎週お宝(プレゼント)をかけてDJのじゅんごがリスナーと対決します。 通常の放送の際は電話を繋いで。公開放送のときは来場者と対決します。

◇ゲスト

アーティストから芸人の方まで幅広くゲストにお迎えしています。

ゲスト例

アーティスト: 相田翔子、角松敏生、KREVA、クロマニヨンズ、矢井田瞳、家入レオ、など。 芸人: 囲碁将棋、どぶろっく、流れ星、など多数。

◇番組内容例

「ゴブサタ歌謡祭」・「ゴブサタ裁判」などの恒例企画から季節ネタなどを盛り込んでいます。

<じゅんごプロフィール>

1996年から活動開始。2002年からピン芸人として活動開始。FMヨコハマでは平日夕方の生ワイド番組tresenのレポーターからキャリアをスタート。先日、自身初の単独ライブをチケット完売させるなど、DJとしてだけでなく、芸人としても活動中。

<遠近由美子プロフィール>

学生時代から人気モデルとして活躍し、大学卒業後はアメリカへの海外留学や世界各地での滞在で知見を広める。帰国後、本格的にラジオDJを目指し、FMラジオ各局での番組パーソナリティやテレビ番組のMCを担当する等、活躍の幅を広げている。

近年はティーコンシェルジュの資格を取得し、タレント活動と平行して定期的にティーコンシェルジュ講座を開催するなどの活動を開始。更に、現在は本人のFACEBOOKページが話題となったり、インターネットメディアに精通するタレントとして認知されつつある。

●備考

<公開放送実績>

小田原ダイナシティ、日本丸メモリアルパーク、大船ルミネウイングなど、商業施設やイベント会場からの 公開放送も実施しています。

以上、概要説明に次いで、2013年12月14日(土)に放送した番組「God Bless Saturday」のダイジェストを 聴いた後、審議に入りました。 各委員より、次の感想、意見等をもらいました。

- 「God Bless Saturday」⇔「ゴブサタ」とても変わった番組タイトルである。言われを聴くと非常に考えられたオシャレなタイトルである。
- 芸人をDJとして起用・・・FMヨコハマには珍しいような感じがする。ある意味新鮮である。
- じゅんごは、時折くどさを感じる時があるが、個性が出ていて面白い。
- 遠近は、声が良く、非常に聴きやすい。また、遠近の素の感覚が感じられ、とても好感がもてる。
- 土曜日の午後、元気に、楽しく!・・・二人による掛け合いがぴったりである。DJ二人によるショートコント「ゴブサタ劇場」、リスナーとのクイズ対決「キャプテンじゅんご危機一髪」など娯楽性豊かな内容になっていたり、土曜日の午後を盛り上げている。

これに対し、下記の返答をしました。

- 「God Bless Saturday」とは英語で「良い土曜日を!」という意味。略して「ゴブサタ」と名付けた。これは、リスナーに一週間ぶりのご無沙汰である、と言ういつも初心の気持ちを忘れないために名付けた。
- この番組は、公開放送の需要に耐えうる要素が必要であった。芸人を起用する事により、芸人の持ち得る、ライブ感、公開放送の場に来て頂いた方々を飽きさせない、会場全体の盛り上げなどを重視している。
- 現在はきっちりした台本を用意する事なく、二人の個性を活かし、ライブ感を重視している。また、二人のフリートーキングの部分を多くするようにしている。営業要請の公開放送が多いが、今後もいろいろな場所で公開放送を行い、リスナー層を拡大して行きたい。

以上、16時00分に審議終了、散会しました。

審議機関の答申または改善意見に対してとった措置及びその年月日 : なし

審議機関の答申または意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法、及びその年月日

- ◇ 各委員の意見及び回答を概容でまとめ公表
- ◇ 平成26年1月20日 4:55から3分間、当社で放送予定
- ◇ 平成26年1月20日、当社ホームページに掲載予定 (http://www.fmyokohama.co.jp)

その他の参考事項 : なし

以上